universcience







Communiqué de presse 7 mai 2021

Bruno Maquart, président d'Universcience, élu à la présidence d'Ecsite, 1^{er} réseau européen des centres, musées et organisations de culture scientifique

Bruno Maquart, président d'Universcience, l'établissement public du Palais de la découverte et de la Cité des sciences et de l'industrie, a été élu président d'Ecsite par l'assemblée générale annuelle de l'association le 7 mai 2021.

Membre du conseil d'administration depuis 2017 et vice-président d'Ecsite depuis 2020, Bruno Maquart succède ainsi à la présidence, pour un mandat de deux ans, à Herbert Münder, directeur d'Universum® Bremen (Allemagne).

Créée à Paris, en 1989, par 23 organisations engagées dans la promotion de la culture scientifique, technique et industrielle, dont la Cité des sciences et de l'industrie, Ecsite – European Collaborative for Science, Industry and Technology Exhibitions – est une organisation internationale à but non lucratif, dont le siège est à Bruxelles. Premier réseau européen, Ecsite regroupe aujourd'hui plus de 300 membres issus de 50 pays, touchant chaque année plus de 40 millions de personnes à travers leurs multiples actions : débats, expositions, ateliers, événements...



© EPPDCSI/S. Expilly



